

■ 令和2年度新学期が始まりました！

4月6日、新2、3年次生が約1ヶ月ぶりに登校し、新HRや担任が発表され、引き続きの臨時休業中の各教科からの課題が提示されました。数人の生徒にこの1ヶ月の過ごし方を尋ねたところ、次のような回答でした。

○海外の大学の講座をYouTubeで見えて勉強した。

○英語と第2外国語の検定試験を集中的に勉強した。

○進学を考えている大学のオープンキャンパスが中止になったので、ウェブ上のオープンキャンパスを視聴した。

○PRとDRの執筆を始めた。【総合的な学習の時間の課題研究】

「感染が怖いので出歩かない」と明言している生徒もあり、「さすがYIS生！」と感心しました。入学式で新入生にも伝えましたが、YIS生が素晴らしいのは、二つの「自分がすべきこと」を理解して実践しているからです。

『すべきこと』の一つは、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐために「出歩かないこと」です。

もう一つの『すべきこと』は、「学校から提示された課題や自分の課題にしっかり取り組むこと」です。

この臨時休業がこれからどのくらい続くか分からない状況の中、日々の過ごし方は、生徒の皆さんの学力や将来に大きな影響を与えることとなります。是非、自分で日課表を作成し、規則正しい生活をしながら、今の状況が収束する日まで課題に取り組んでください。

○入学式の様子【4月7日】



■ Harvard Prize Book 授与式

3月24日の登校日に、令和元年度 Harvard Prize Book の授与式が行われました。Harvard University の同窓会が海外大学への進学を考えている本校の2年次生1名に対し授与するものです。令和元年度は、CR22



野村梨咲子さんがネーム入りの洋書2冊を副賞として受賞されました。おめでとうございます！

■ SDGs@YIS コンテスト 表彰式

3月24日の登校日に、令和元年度 SDGs@YIS コンテストの表彰式が行われました。これは、YIS 通信 11月21日号で持続可能な社会の実現に向けて本校で取り組める提案を募集したものです。

令和元年度は、CR12 石井華さんの『自動販売機からペットボトル商品を除く』と CR13 飯塚友希さんの『古着・古紙の回収について』の提案が表彰され、賞状及び副賞として Water Stand 社のマグボトルが授与されました。おめでとうございます！



■ 高校生スペイン語スピーチコンテスト入賞！

3月25日、清泉女子大学が主催する標記のコンテスト（応募総数41名）の審査結果が発表され、スペイン語の学習歴2年以下の部門で CR22 長島凜さんが第3位、学習歴2年以上の部門で CR33 縄野洗さんが第1位及び全体の最優秀賞を受賞されました。おめでとうございます！

【<https://www.seisen-u.ac.jp/news/20200402-04.php>】